

Des dizaines de volontaires pour une plage propre



Au retour, les participants posant devant le camion de ramassage de la mairie.

Photo C.Ch.

Samedi 13 avril au matin, depuis la piste cyclable jusqu'au niveau du pont, des dizaines de volontaires se sont déplacés, revêtus de chasubles rouges, gantés de caoutchouc et armés de sacs-poubelles. Un seul but pour ces déambulateurs concentrés sur leur tâche : débarrasser la plage des déchets accumulés au fil des jours et des marées.

Cette opération était relayée par

la Coopérative maritime de Rivedoux qui, comme les 62 autres établissements de France réunis sous l'appellation Comptoir de la Mer, participait à ce grand nettoyage de printemps soutenu de quelques subsides par le ministère de la Transition écologique.

La mairie se trouvait également aux côtés de Sylvia Bonnin, la responsable du lieu, qui avait dressé devant le magasin une grande table

chargée d'un apéritif très convivial offert à tous les participants à leur retour. La municipalité a en effet soutenu ce projet en mettant à disposition un camion et plusieurs employés du service technique qui ont embarqué les gros sacs dans leurs locaux où ils ont été pesés. Au total, 260 kg de déchets ont été ramassés par les volontaires. ■

Clémence Chabreuil